

1. Herr Sterzenbach bezieht sich auf eine Anfrage bezüglich Aufstellung der mobilen Messanlage in Rankenhohn.  
Herr Müller erklärt, dass Messanlage installiert wurde.
2. Herr Sterzenbach verweist auf Probleme von Verkehrsteilnehmern mit der Baustellenampel an der L 87. Verkehrsteilnehmer hätten sich angewöhnt, die Ampel für einige Meter in der Ringelswiese bei Rot zu überfahren. Außerdem habe es dort schon Überholvorgänge gegeben. Allerdings sei der Bereich 30-Zone. Heute sei die Polizei informiert worden mit dem Ziel einer verstärkten Kontrolle in dem Bereich.